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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

ДОРОГОЕ ДОРОГОЕ 
УДОВОЛЬСТВИЕУДОВОЛЬСТВИЕ

НА СОДЕРЖАНИЕ НА СОДЕРЖАНИЕ 
«АКВАТОРИИ»  ПРИДЕТСЯ «АКВАТОРИИ»  ПРИДЕТСЯ 

БРАТЬ КРЕДИТБРАТЬ КРЕДИТ

Cтр. 3Cтр. 3

В ЧЕМ СОЛЬ В ЧЕМ СОЛЬ 
«ЕДИНСТВА»?«ЕДИНСТВА»?

Чем ближе подходит зима и маячат снегопады, тем актуальней становится 
тема уборки дорог от осадков и наледи. В Боровском районе есть откровенно 
проблемное поселение, готовность которого в этом вопросе вызывает 
большие опасения администрации района и его жителей. Это Боровск, где 
первый коллапс случился еще в октябре во время снегопада и собрал первые 
жертвы из побитых машин в массовом ДТП. После этого ЧП руководителей 
подрядной организации «Единство» вызвали на разговор в администрацию 
района, сделали последнее предупреждение и даже съездили к нему 

с проверкой, результаты которой чиновников совсем не 
обрадовали. Это разочарование в обманутых надеждах 

вылилось 22‑го ноября в комиссионную проверку 
подрядных организаций всех трёх городов —  Боровска, 

Балабаново и Ермолино. Её инициировал глава района 
Анатолий БЕЛЬСКИЙ и депутат Заксобрания Юрий СОЛОВЬЁВ.

Итог этого «предснежного турне» оказался ожидаемым: 
разочарование не развеялось, а в головах участников 

проверки появились вполне здравые идеи, которые 
впредь должны обезопасить дороги Боровского района от 

превратностей судьбы в виде не готовых нести в полной мере 
обязательства по контракту подрядчиков.

БОРОВСК ПРОСЕЛ 
В ГОТОВНОСТИ К ЗИМЕ 

ПЕРЕД СОСЕДЯМИ

Cтр. 8-9Cтр. 8-9

БОЛЕВЫЕ ТОЧКИБОЛЕВЫЕ ТОЧКИ

ПОМЫТЬСЯ В ЕРМОЛИНО ПОМЫТЬСЯ В ЕРМОЛИНО 
СТАНОВИТСЯ ВСЕ СЛОЖНЕЕСТАНОВИТСЯ ВСЕ СЛОЖНЕЕ

Cтр. 7Cтр. 7
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На 2024 год наш регион дополнитель-
но получит из федерального бюдже-

та около 4,5 млрд. руб лей

 Более 1 млрд. —  на здравоохра-
нение (преимущественно на капремонт 
больниц и модернизацию первичного 
звена).

 Более 500 млн. —  на лекарственное 
обеспечение, в т. ч. детей- инвалидов.

 405 млн. —  на выплаты при рожде-
нии 3-го и последующих детей.

 Около 400 млн. —  на модерниза-
цию школьных систем образования.

 93 млн. —  на развитие сельских 
территорий.

ДОРОГИЕ МАМЫ КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ!

Примите самые тёплые поздрав-
ления с вашим «профессиональным» 
праздником.

Мама —  это жизнь. Только за это 
мы должны быть благодарны женщи-
не, которая нас родила.

Мама —  это бессонные ночи, бес-
конечная забота и тревоги, которые 
не исчезают даже тогда, когда мы 
вырастаем.

Мама —  это сердечная преданность, 
верность, неистощимое терпение, го-
рячая и безусловная любовь.

Мама —  это самоотверженность, 
стойкость и мудрость.

Можно подобрать множество слов, 
но все они не смогут выразить нашу 
благодарность и глубочайшую призна-
тельность вам.

Вы наши главные хранительницы. 
Своим вниманием и  нежностью вы 
успокаиваете самые мятежные сердца 
и дарите нам веру в собственные силы.

Низкий поклон многодетным ма-
терям. Выносить, родить и  вырас-
тить одного ребёнка —  великий труд. 
А ваша жизнь —  каждодневный подвиг.

Низкий поклон мамам участников 
специальной военной операции. Вам 
сегодня тяжелее всех. Трудно пред-
ставить, насколько сильны ваши пере-
живания. Но вы воспитали настоящих 
мужчин, настоящих героев. Мы гор-
димся вашими сыновьями.

Бесценные мамы! Будьте здоровы, 
любимы и счастливы!

Губернатор Калужской области 
В. В. Шапша

ДОРОГИЕ МАМЫ И БАБУШКИ!

Сердечно поздравляю вас с  Днем 
матери!

С  детства мы ощущаем любовь, 
заботу и  доброту самого близко-
го и родного человека. Мамы помога-
ют нам стать лучше, учат преодоле-
вать трудности и добиваться успе-
хов. Достижения детей —  результат 
их усилий, переживаний, мудрости 
и терпения.

Материнский труд заслуживает 
особого уважения и почета. И этот 
праздник —  прекрасная возможность 
выразить матерям заслуженные сло-
ва благодарности.

Радует, что в нашем регионе увели-
чивается число многодетных семей. 

Многие берут на воспитание детей- 
сирот. Для поддержки института ма-
теринства и детства предусмотрены 
различные выплаты. В следующем году 
на госпрограмму «Семья и дети» в ре-
гиональном бюджете планируется вы-
делить почти 5 миллиардов руб лей.

Низкий поклон мамам наших защит-
ников —  участников спецоперации. Они 
воспитали настоящих героев, патри-
отов, которыми гордится вся Калуж-
ская область.

От всей души желаю жительницам 
региона крепкого здоровья, счастья, 
благополучия и семейного тепла.

Председатель Законодательно-
го Собрания Геннадий Новосельцев, 

депутаты регионального парламента

ДЕНЬГИ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

1 декабря с 12 до 17 часов 
в боровском Доме культу-

ры пройдет Выставка вакансий 
Индустриального парка «Вор-
сино». Участие подтвердили 
уже более 15 предприятий. 
Среди них —  ведущие техно-
логические компании из раз-
личных сфер, которые активно 
расширяются, выводят на ры-
нок новые решения и продук-
ты. Для этого им необходимы 
специалисты самого разного 
профиля и уровня подготовки.

На Выставке начинающие 
и опытные специалисты смо-
гут пройти собеседования с работо-
дателями компаний- резидентов ИП 
«Ворсино» из разных сфер: от хими-
ческой промышленности и металлур-
гии до строительства и транспортно- 

логистической отрасли. Участники уз-
нают актуальную информацию обо всех 
открытых вакансиях, уровне зарплат, ус-
ловиях труда и перспективах карьерно-
го роста.

 Председатель Ко-
митета Совета Фе-

дерации по бюджету 
и финансовым рын-
кам Анатолий Арта-
монов награжден ве-
домственными награ-
дами Министерства 
финансов Российской 
Федерации. 

В  рамках 
з а с е д а н и я 
Комитета Со-
вета Федера-
ции по бюд-
жету и  фи-
н а н с о в ы м 
рынкам ми-
нистр финан-
сов России 
А н т он Си -
луанов вру-
чил сенатору медаль С. Ю. Витте и По-
четную грамоту ведомства «За эффек-
тивное взаимодействие в бюджетной, 
налоговой, аудиторской деятельности, 

в  сфере таможенного дела, 
бухгалтерского учета, в раз-
витии финансовых рынков 
и в связи с 220-летием Мини-
стерства финансов Российской 
Федерации». 

— Благодарю комитет за содействие, 
и хотел бы отметить лично Вашу работу, 
Анатолий Дмитриевич, —  сказал Антон 
Силуанов.

ВОЗМОЖНОСТЬ

ЗАСЛУГА

В  конце октября 
здесь стартовало 

производство полиэ-
тиленовых труб.

На ПМЭФ-2023 меж-
ду правительством 
региона и  руковод-
ством компании было 
подписано соглаше-
ние о сотрудничестве. 
25 октября этого года 
производство полиэ-
тиленовых труб было 
запущено.

Инвестиции в  проект в  индустри-
альном парке «Ворсино» составили 
470 млн. руб лей. Созданы новые рабо-
чие места.

  Продукция «Иммид» применяется при 
прокладке систем водо- и газоснабже-

ния, в том числе в Калужской области. 
Компания планирует расширить участие 
в реализации важных проектов для ре-
гиона: программе газификации, строи-
тельстве инженерных сетей для жилых 
микрорайонов и социальных объектов.

ВИЗИТ

26 НОЯБРЯ –  ДЕНЬ МАТЕРИ26 НОЯБРЯ –  ДЕНЬ МАТЕРИ

НОВОСТИ

НАЙДИ СЕБЕ РАБОТУ!НАЙДИ СЕБЕ РАБОТУ!

ГУБЕРНАТОР ВЛАДИСЛАВ ШАПША ГУБЕРНАТОР ВЛАДИСЛАВ ШАПША 
ПОСЕТИЛ ПРЕДПРИЯТИЕ ПОСЕТИЛ ПРЕДПРИЯТИЕ 
ООО «ИММИД ВОРСИНО» ООО «ИММИД ВОРСИНО» 

АНАТОЛИЙ АРТАМОНОВ НАГРАЖДЕН АНАТОЛИЙ АРТАМОНОВ НАГРАЖДЕН 
МЕДАЛЬЮ С. Ю. ВИТТЕ И ПОЧЕТНОЙ МЕДАЛЬЮ С. Ю. ВИТТЕ И ПОЧЕТНОЙ 
ГРАМОТОЙ МИНИСТЕРСТВА ФИНАНСОВГРАМОТОЙ МИНИСТЕРСТВА ФИНАНСОВ

ФЕДЕРАЛЫ ПОДДЕРЖАТ ФЕДЕРАЛЫ ПОДДЕРЖАТ 
КАЛУЖСКУЮ ОБЛАСТЬКАЛУЖСКУЮ ОБЛАСТЬ
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Деньги любят счет! И их в каждом муниципалитете с пристрастием подсчитывают 
по осени, когда наступает время работать над бюджетами следующего года. 
В Балабанове этот процесс начался 21 ноября на смежном заседании комиссий по 
бюджету и городскому хозяйству. Представленный план доходной и расходной части 
бюджета пока не разобрали «по косточкам», прошлись общим взглядом. Но и он 
четко выцепил нерадужное положение грядущего 2024 года.

Как выжить городу при росте затрат и падении доходов —  вопрос сложный. 
Очевидно, что весь декабрь, который уйдет у депутатов на детальную проработку 
целевых программ, будет весьма напряженным, поскольку бороться за каждый 
руб ль для своего округа и сферы придется гораздо сложнее обычного. И уже на 
первом рассмотрении проекта бюджета думская комиссия по городскому хозяйству 
инициировала совещание по результатам годовой деятельности МФЦОН, а также 
попросила подготовить документальное обоснование расходов в размере 40 
миллионов руб лей, заложенных на 2024 год для содержания ФОК с бассейном 
«Акватория». Ведь именно этот объект образовал в бюджете будущего года дыру 
в 22 млн. руб лей, которые городу придется заимствовать.

БЮДЖЕТ

СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ БЮДЖЕТ
2023 год ещё не закончился, но 

оставшееся время не мешает на-
чальнику финотдела администра-
ции Балабанова Наталье Гусаков-
ской уже сейчас подвести его итог 
и спрогнозировать состоятельность 
муниципального бюджета на сле-
дующий год. 21 ноября она пред-
ставила депутатам цифры, кото-
рые ясно дали понять —  предсто-
ящий год не позволит совершить 
качественный рывок ни по одному 
направлению жизнедеятельности 
поселения.

В текущем году доходная часть 
составила 285,9 руб лей, а расход-
ная 286,3 млн. руб лей. На 2024 г. на-
чальник финотдела администрации 
города прогнозирует доходы муни-
ципалитета на уровне 282,5 млн. 
руб. против расходов в 304,5 млн. 
руб. То есть, если в 2023 году де-
фицит бюджета составил 474,9 тыс. 
руб лей, то в следующем он подско-
чит до 22 млн. руб лей.

Такая ситуация с доходами сло-
жилась из нескольких фактов. Во-
первых, ожидают резкий спад по 
налогам —  земельному и  НДФЛ. 
Земли у  города меньше не ста-
ло, но её первона-
чальная кадастровая 
оценка оказалась на-
столько необоснован-
ной, что собственни-
ки массово ринулись 
подавать заявления 
о пересмотре её сто-
имости и  добились 
адекватных решений. 
Однако для бюджета 
города это удар, при-
чем существенный. 
С налогом по НДФЛ 
у города большие на-

дежды были связаны с предприяти-
ем «Итера» («Ермолинские продук-
ты»), расположенным на ул. Воро-
шилова. Но, по всей вероятности, 
дела у продуктовой компании в гору 
не идут, что и отражается на планах 
налоговых отчислений.

Что касается перспектив расход-
ной части городского бюджета, то 
она, по словам Натальи Гусаков-
ской, сможет потянуть только на-
сущные вопросы содержания, да 
и то не все. Нокаут по состоятель-
ности города нанес долгожданный 
ФОК с бассейном. Ещё месяц на-
зад начальник финотдела аккурат-
но называла сумму на его содержа-
ние в размере 40 миллионов руб лей 
в год. 21 ноября она была озвучена 
утвердительно.
ПЛАН «КАПКАН»

Новый спортобъект проделал 
к балабановском «кошельке» дыру 
в 22 миллиона руб лей, а попутно 
сделал муниципальную програм-
му «Развитие физической культуры 
и спорта» самой дорогостоящей —  
в 2024 году на неё администра-
ция просит утвердить 82 миллиона 
руб лей.

Для сравнения, на программу 
«Ремонт и содержание сети авто-
мобильных дорог» в проекте бюд-
жета заложено 33, 4 млн. руб., на 
«Благоустройство городского по-
селения» —  29,2 млн. руб., «Без-
опасность жизнедеятельности» —  
4 млн. руб., «Энергосбережение 
и повышение энергетической эф-
фективности в системах коммуналь-
ной инфраструктуры» —  3,5 млн. 
руб.

Исходя из доходной части город-
ского «кошелька», в 2024 г. Балаба-
ново самостоятельно сможет опла-
тить меньше 50% необходимой 
«Акватории» суммы —  18 млн. руб-
лей. Грядущий дефицит в 22 милли-
она город собирается перекрыть 
кредитом из областного бюджета 
под 0,1℅. Такие кредиты хороши 
тем, что практически беспроцент-
ны, да и регион частенько списы-
вает их муниципалитетам, как по-
мощь «большого брата». Однако 
весь займ будет потрачен в том же 
2024 г., а такая сумма потребуется 
ежегодно. На 2025 год финотдел 
прогнозирует рост уровня доходов 
всего на 15 миллионов (297,5 млн. 
руб.), а на 2026 г. уже на 34 млн. руб. 

(316,4 млн. руб.). При этом 
расходная часть бюдже-
та обозначена этими же 
цифрами, без дефицита 
средств. Но памятуя о том, 
что загад не бывает бо-
гат, отметим —  это всего 
лишь прогноз, и никаких 
подтвержденных основа-
ний для оптимизма нет. 
Когда закончится слож-
ная экономическая ситу-
ация в стране —  одному 
богу известно, план зара-
ботать на «Акватории» 20 

миллионов руб лей уже в 2024 г. —  
тоже пока весьма амбициозен.

Поэтому говорить о том, что через 
год город станет способен своими 
силами содержать ФОК, однознач-
но нельзя.

Но даже при благоприятном раз-
витии экономических событий по-
лучается, что новый спортобъект 
ежегодно будет съедать 1/7 бюд-
жета города. Такие расходы ста-
вят крест на увеличении финанси-
рования муниципальных программ 
и, как следствие, на развитии ин-
фраструктуры города. Страдать бу-
дет коммуналка —  дороги, освеще-
ние и т. п. И таким путем Балабаново 
плавно превратится в Боровск, ко-
торый с трудом тянет своё содержа-
ние. В этой ситуации путь один —  
пересмотреть источник финанси-
рования и  освободить город от 
тяжелого бремени, переложив его 
на районный дефицит средств в ре-
зультате спада экономики и налого-
вых сборов испытывают «кошель-
ки» всех уровней власти.

Чтобы понять, насколько обосно-
вано содержание ФОК в 40 мил-
лионов, депутаты уже запросили 
у администрации детальный рас-
чёт трат. Но смогут ли в Думе усмо-
треть заложенные излишки, вопрос 
спорный.
ПО СУСЕКАМ

7 декабря в Балабанове прой-
дут Публичные слушания по проек-
ту бюджета, но работа над главным 
финансовым документом города бу-
дет длиться и в декабре, поскольку 
к рассмотрению программ депкор-
пус ещё не приступал. В преддве-
рии этой работы думцы решили 
провести совещание с участием ад-
министрации и директора муници-

пального предприятия Многофунк-
циональный центр обслуживания 
населения Евгением Леоновым, что-
бы оценить, насколько эффективно 
используются средства, которые 
МФЦОН выделили в этом году.

Уже сейчас у депкорпуса есть за-
мечания к работе предприятия, ко-
торому передали полномочия по 
содержанию общественных тер-
риторий, уборке детских площа-
док, освещению и ряду других на-
правлений. При этом в полномочиях 
предприятия осталась организа-
ция работы рынка, бани и кладби-
ща. Эта встреча вряд ли станет по-
водом забрать часть задач и вновь 
отправить их подрядчикам по му-
ниципальным контрактам. В конце 
концов, предприятию меняли форму 
деятельности именно для того, что-
бы обезопасить город от проблем 
с недобросовестными исполните-
лями со стороны. Однако это на-
мерение, нацеленное на «разбор 
полетов» для улучшения качества 
обслуживания, очень ярко показы-
вает, насколько придирчиво депу-
таты настроены на распределение 
бюджета с дырой в 22 миллиона 
руб лей.

Очевидно, что процесс работы 
над программами будет напряжен-
ным. Он в этом городе никогда не 
проходит гладко, поскольку депкор-
пус из года в год досконально пе-
ретрясает все социальные проекты, 
перенаправляя деньги на городское 
хозяйство. Учитывая, что на следу-
ющий год на его программы в об-
щей сложности заложено меньше, 
чем на Центр физкультуры и спор-
та, страдать придется вновь культу-
ре. Такие времена, не до культуры.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ПРИДЕТСЯ БРАТЬ КРЕДИТПРИДЕТСЯ БРАТЬ КРЕДИТ

ДОРОГОЕ УДОВОЛЬСТВИЕДОРОГОЕ УДОВОЛЬСТВИЕ

НА СОДЕРЖАНИЕ «АКВАТОРИИ» НА СОДЕРЖАНИЕ «АКВАТОРИИ» 
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20 ноября в Калуге замести-
тель губернатора Дмитрий 

Разумовский принял участие в за-
седании Правления ИКТ-кластера 
области.

Обсуждалась текущая ситуа-
ция в ИТ-сфере региона и пер-
спективы её развития.

Дмитрий Разумовский отметил, 
что в области зарегистрирова-

на 661 организация, осущест-
вляющая деятельность в сфере 
информационных технологий. 
По итогам девяти месяцев это-
го года объём производства со-
ставил свыше 12 млрд. 700 млн. 
руб лей, налоговые отчисле-
ния в экономику региона —  бо-
лее 5 млрд. 700 млн. руб лей. Го-
сударственную аккредитацию 
имеют 66 компаний области. Её 

могут получить российские ор-
ганизации, осуществляющие 
деятельность в области инфор-
мационных технологий.

В условиях санкционного дав-
ления и с целью оказания помо-
щи отечественной ИТ-сфере дей-
ствуют федеральные меры под-
держки. В их числе —  улучшение 
жилищных условий работников 
ИТ-организаций, право на по-
лучение отсрочки от призыва на 
военную службу, грантовая под-
держка перспективных разра-
боток отечественных решений, 
предоставление льготных креди-
тов на обеспечение текущей де-
ятельности и реализацию новых 
проектов, освобождение от НДС 
и пониженные тарифы на страхо-
вые взносы.

На уровне региона также ока-
зывается необходимая помощь 
компаниям и  специалистам 
этой сферы. Например, сниже-
ны ставки по упрощенной си-
стеме налогообложения до 1% 
и 5% и установлено право на 
применение инвестиционного 
налогового вычета. В рамках об-
ластной программы в этом году 

ИТ-специалистам 
выдано 11 кредитов 
по льготной ипотеке.

Еще один вопрос 
в с т р е ч и  —  п е р -
спективные инно-
вационные раз -
работки, которые 
мог у т быть вне-
дрены в ключевые 
отрасли области, 
в том числе, в рам-
ках стратегии в об-
лас ти цифровой 
трансформации от-
раслей экономики, 
социальной сферы 
и государственного 
управления Калуж-
ской области. В неё уже вош-
ли 36 федеральных и 18 реги-
ональных проектов.

— Важно, чтобы калужские 
ИТ-компании активно участво-
вали в цифровизации области 
и предлагали свои решения для 
включения в стратегию, а также 
смогли включиться в реализа-
цию ведущих федеральных про-
ектов, —  подчеркнул замести-
тель губернатора.

В ходе заседания были под-
ведены итоги работы форума 
«Информационные и  комму-
никационные технологии», со-
организатором которого вы-
ступает ИКТ-кластер области. 
Дмитрий Разумовский положи-
тельно оценил результаты про-
ведения данного мероприятия, 
поддержав инициативу пред-
ставителей ИТ-сообщества по 
его масштабированию.

РАЗВИТИЕ

18 ноября с целью подготовки 
к этому событию наш реги-

он с рабочей поездкой посетила 
делегация федерального центра, 
в состав которой вошли предста-
вители Совета Федерации, мини-
стерств и ведомств. 

Под руководством председате-
ля Комитета Совета Федерации 
по бюджету и финансовым рын-
кам Анатолия Артамонова, в со-
провождении председателя Зако-
нодательного Собрания региона 
Геннадия Новосельцева, замести-
телей губернатора Ольги Ивано-
вой и Константина Горобцова го-
сти посетили ряд важных инфра-
структурных объектов, требующих 
внимания федерального уровня.

В Балабаново состоялся осмотр 
места предполагаемого строи-
тельства путепровода в рамках 
реконструкции автомобильной 
дороги А-108 «Московское боль-
шое кольцо» —  Балабаново —  М-3 
«Украина».

В  Обнинске обсудили рекон-
струкцию участка автодороги по 
улице Северная (от транспортной 
развязки «Северный въезд» до 
железной дороги).

В  ходе рабочего совещания 
были рассмотрены вопросы, свя-
занные со  строительством авто-
мобильной дороги «Ферзиково- 

Сугоново» —  Захарово в  Фер-
зиковском и Малоярославецком 
районах, реконструкцией автомо-
бильной дороги «Окружная дорога 
г. Калуги —  Детчино —  Малоярос-
лавец» —  Детчино —  Прудки —  
Захарово в  Малоярославецком 
районе, строительством объезд-
ной автомобильной дороги п. Дет-
чино в Малоярославецком районе. 
Речь также шла о капитальном ре-
монте автодороги «Окружная до-
рога г. Калуги —  Детчино —  Ма-
лоярославец» —  
М а ш к и н о  —  
Станки —  А-130 
(Москва —  Мало-
ярославец —  Рос-
лавль»).

В   о б л а с т н о м 
центре делегация 
посетила Между-
народный аэро-
порт «Калуга» им. 
К. Э. Циолковско-
го. После осмотра 
на объекте также 
прошло рабочее 
совещание по вопросам удлине-
ния существующей ВПП с увели-
чением прочности искусственно-
го покрытия, а также строитель-
ству дополнительного перрона 
с местами стоянок, рулежной до-
рожки и унифицированного места 
стоянки.

Еще одним объектом стал кам-
пус Калужского филиала МГТУ им. 
К. Э. Баумана. 

В числе актуальных вопросов, 
которые были рассмотрены в рам-
ках рабочей поездки, были также 
о строительстве очистных в Калуге 
и возведении ИТ-школы.

ПРАВИТЕЛЬСТВО

В ЯНВАРЕ 2024 ГОДА В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ В ЯНВАРЕ 2024 ГОДА В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ 
ПРОЙДУТ ДНИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ  ПРОЙДУТ ДНИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ  

ДМИТРИЙ РАЗУМОВСКИЙ ВСТРЕТИЛСЯ ДМИТРИЙ РАЗУМОВСКИЙ ВСТРЕТИЛСЯ 
С РУКОВОДИТЕЛЯМИ КАЛУЖСКИХ ИТ-КОМПАНИЙС РУКОВОДИТЕЛЯМИ КАЛУЖСКИХ ИТ-КОМПАНИЙ
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Из 8 поселений заветный па-
спорт получили только 5. Из этого 
списка также исключаем СП «Асе-
ньевское» —  своих котельных тут 
нет, а значит и готовить их к холо-
дам поселению не надо.

Остаются лишь два «штрафника», 
и оба, прямо скажем, ожидаемы.

Во-первых, это Совхоз Боров-
ский, который без паспорта го-
товности остается уже второй год 
подряд. Причина все та же —  за-
тянувшееся банкротство ЖКУ «Ка-
бицыно». В 2022-м имущество все 
еще находилось в ведении конкурс-
ного управляющего и никак не мог-

ло выйти из судов. Поэтому, несмо-
тря на техническую готовность к пу-
ску тепла оформить необходимые 
документы местный орган исполни-
тельной власти не мог. В этом году 
были надежды, что дело сдвинется 
с «мертвой точки». Суд завершил-
ся, а сети договорились передать 
поставщику тепла в лице «КСК». Но 
вот времени на подготовку бумаг не 
хватило. Так что в результате имеем 
вторую серию, когда по факту с те-
плом проблем быть не должно, но 
по документам поселение не про-
шло. В следующем сезоне, надеем-
ся, такие сложности не возникнут.

А вот по поводу второго посе-
ления, оставшегося «за бортом» 
зимней сертификации, вариантов 
было несколько. Первым, конечно 
же, можно было заподозрить Крив-
ское, где продолжают работать над 
концессией, но к строительству ко-
тельной так и не приступили. Од-
нако здесь смогли найти общий 

язык с частником по поводу прод-
ления договоренности по обогреву 
деревни.

А вот кому не повезло, так это 
СП «Совьяки» и, конечно же, из-за 
бывшего военного городка Митяе-
во-1. Парадокс, что местные и рай-
онные власти какой год бьются над 
теплоснабжением населенного пун-

кта, но вывести его в идеал пока не 
получается.

Как отметил глава администра-
ции поселения Николай ГАЛЕНКОВ, 
работа по приведению военной ко-
тельной в соответствие нормативам 
ведется, но пока не завершена. Так 
что остается только ждать хороших 
новостей.

Тротуарная плитка, лавочки, урны, дет-
ская площадка, освещение, озеленение 
и, конечно, видеонаблюдение, чтобы кон-
тролировать сохранность благоустрой-
ства —  всё это администрация г. Ермо-
лино запланировала к исполнению на 

2024 год в городском сквере.
Кто реализует этот план, начиная 

с 1 мая, станет известно 20 ноября. В этот 
день определится подрядчик на госкон-
тракт, стартовая стоимость которого со-
ставляет более 8 млн. руб.

ПЛАН

В ЕРМОЛИНЕ ПРИЦЕПИЛИСЬ НА ЦЕНТРВ ЕРМОЛИНЕ ПРИЦЕПИЛИСЬ НА ЦЕНТР

РУБРИКА

ЖКХ

ПАСПОРТА ГОТОВНОСТИ К ЗИМЕ ПАСПОРТА ГОТОВНОСТИ К ЗИМЕ 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОЛУЧИЛИ НЕ ВСЕВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОЛУЧИЛИ НЕ ВСЕ

Финальный аккорд в работе каждого поселения по подготовке 
к отопительному сезону —  получение паспорта готовности. 
Работать ради получения этого документа администрации 
начинают с лета, а итоговое решение принимается после оценки 
Ростехнадзора, в ходе которой проверяется состояние объектов 
и их функциональность. Но кроме этой части есть и еще один —  
бумажный, заключающийся в наличии всех сопроводительных 
документов процесса подготовки к отопительному сезону. А вот 
с этим в районе не все гладко.

Ситуация со вскрывшими-
ся огрехами в  ремонте 

ЦРБ продолжает оставаться 
неопределённой.

Напомним, что в  процессе 
эксплуатации обновлённой по-
ликлиники стали вылезать «ко-
сяки» со стороны подрядчика —  
проседание плитки, отошедшая 
от стен штукатурка.

Руководство больницы связа-
лось с исполнителем, а также прокурату-
рой, но пока конкретных результатов нет.

— Подрядчик пока на связь не выходит, 
мы выжидаем положенный срок, после 
чего уже можно будет принимать меры. 

Например, устранить недочеты своими 
силами, —  отмечает главврач ЦРБ Ната-
лья ОГОРОДНИКОВА.

Ждать заветного дня остается пример-
но пару недель.

МЕДИЦИНА

В БОРОВСКОЙ ЦРБ ЖДУТ ОТВЕТА ОТ ПОДРЯДЧИКАВ БОРОВСКОЙ ЦРБ ЖДУТ ОТВЕТА ОТ ПОДРЯДЧИКА

Встреча прошла в администрации 
города, и на ней депутату Госду-

мы Ольге Коробовой и руководителю 
Калужского регионального исполко-
ма партии «Единая Россия» Алексею 
Максименко пришлось отвечать на не-
детские вопросы местной молодёжи.

Поговорили о политике, образовании 
и добровольчестве. Напомним, что Алек-
сей Максименко совсем недавно вернул-
ся из Первомайска, над которым шеф-
ствует Калужская область. Около года он 
курировал работу по восстановлению со-
циальных объектов и жилфонда города.

ОПЫТ

ОЛЬГА КОРОБОВА И АЛЕКСЕЙ ОЛЬГА КОРОБОВА И АЛЕКСЕЙ 
МАКСИМЕНКО ВСТРЕТИЛИСЬ МАКСИМЕНКО ВСТРЕТИЛИСЬ 
С БАЛАБАНОВСКИМИ ШКОЛЬНИКАМИС БАЛАБАНОВСКИМИ ШКОЛЬНИКАМИ
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Внимание на это обращает Татьяна 
Андрюхина:

— Очередной крест для маломобильной 
группы населения. Кнопка вызова персо-
нала расположена перед дверью. Чтобы 
на неё нажать, нужно  как-то подняться. 
Даже если предположить, что  кто-то из 
прохожих вызовет персонал (это проти-
воречит понятию интеграции инвалидов 

в обществе, где он должен быть макси-
мально самостоятельно независимым и не 
ощущать ограничений своих возможно-
стей), то начинается квест для персонала. 
Мне очень интересно, как подняться кося-
сочникам в зал почты, если нет пандусов?

Возможно, ответить на этот вопрос по-
может прокуратура Боровского райо-
на, расположенная в соседнем с почтой 
здании?

СИГНАЛ

ПОЧТА В БОРОВСКЕ ПОЧТА В БОРОВСКЕ 
НЕ ДОСТУПНА ДЛЯ ИНВАЛИДОВНЕ ДОСТУПНА ДЛЯ ИНВАЛИДОВ

Уполномоченный по правам человека 
в Калужской области 6 декабря с 10.00 
до 12.00 проведет личный прием граж-
дан, проживающих в Боровском районе. 

Встречи пройдут в администрации Бо-
ровского района (ул. Советская, д. 4)  

Предварительная запись по телефону: 
8 (48438) 4–11–44.

СКОРО

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

ЗАКОН И ПОРЯДОК

Во всяком случае, так заявляет Ксения 
Любкина, которая уже оповестила 

о произошедшем инциденте администра-
цию города и пригрозила УК «Балабано-
во» заявлением в полицию. 

Поводом для конфликта стал сервис 
«Госуслуги.  Дом». Он позволяет удалённо 
подавать заявки в УК, получать информа-
цию о плановых работах и аварийных от-
ключениях, участвовать в общедомовых 
собраниях онлайн, передавать показания 
счётчиков, контролировать график капи-
тального ремонта и знакомиться с еже-
годными отчётами своей УК. 

— Я им воспользовалась. А мне позво-
нили из управляющей компании с угроза-
ми: если я и дальше буду оставлять заяв-
ки на этом сервисе, то у меня возникнут 
неприятности, —  рассказывает Ксения 
Любкина. 

Если подобное звонки будут поступать 
и впредь, девушка обещает обратиться 
в полицию. 

В сентябре мобильное приложение «Го-
суслуги. Дом» начало работу во всех ре-
гионах России. И сейчас его активно про-
двигает Госжилинспекция Калужской об-
ласти. Но  что-то пошло не так. 

ДОЖИЛИ

ЖИТЕЛЬНИЦЕ БАЛАБАНОВА ЖИТЕЛЬНИЦЕ БАЛАБАНОВА 
УГРОЖАЕТ УКУГРОЖАЕТ УК

БЕЗОПАСНОСТЬ

28-летний житель Калуги признан 
виновным в организации незакон-

ной миграции в составе группы лиц по 
предварительному сговору (п. «а» ч. 2 
ст. 322.1 УК РФ, а также ч. 3 ст. 30 п. «а» 
ч. 2 ст. 322.1 УК РФ).

С марта 2022 г. по февраль 2023 г. он 
за денежное вознаграждение подыски-
вал иностранных граждан, желающих 
получить сертификат о знании русского 
языка, истории России и основ законода-
тельства РФ с целью дальнейшего оформ-
ления патента на работу, либо вида на 
жительство. При этом поиск шёл среди 
иностранцев, которые не обладали этими 
знаниями, следовательно самостоятельно 
сдать эти экзамены не могли. Но за таксу 
калужанин предоставлял им правильные 
ответы к устной части экзамена, либо ва-
рианты контрольных измерительных ма-
териалов, с отмеченными в них правиль-
ными ответами.

С такими шпаргалками иностранцы лег-
ко проходили испытания на незнакомый 
им русский язык, историю и законы го-
сударства, в котором они намеревались 
жить и работать.

Успешные результаты, продемонстри-
рованные в экзаменационном центре на 

территории Боровского района, далее на-
правлялись в Центр тестирования ФГБОУ 
ВО «ГПУ им. А. И. Герцена» в г. Санкт- 
Петербург, где ничего не подозреваю-
щие сотрудники на основании направ-
ленных результатов экзаменов изготав-
ливали сертификаты об отличных знаниях 
мигрантов.

Такую помощь со стороны калужанина 
Боровский районный суд оценил в 3 года 
лишения свободы с отбыванием наказа-
ния в исправительной колонии общего 
режима.

Приговор в законную силу не вступил. 
Однако решение суд принимал с учётом 
позиции прокуратуры, и  что-то подсказы-
вает, что законники в этой громкой исто-
рии, прозвучавшей в начале года на всю 
Калужскую область, отступать не будут.

ПРИГОВОР

ЮРИЙ ЗЕЛЬНИКОВ ПРОВЕДЁТ ЮРИЙ ЗЕЛЬНИКОВ ПРОВЕДЁТ 
ЛИЧНЫЙ ПРИЁМЛИЧНЫЙ ПРИЁМ

ЗА ШПАРГАЛКИ ДЛЯ ИНОСТРАНЦЕВ БОРОВСКИЙ ЗА ШПАРГАЛКИ ДЛЯ ИНОСТРАНЦЕВ БОРОВСКИЙ 
СУД ДАЛ ОБВИНЯЕМОМУ 3 ГОДАСУД ДАЛ ОБВИНЯЕМОМУ 3 ГОДА

ГЛАВАМ АДМИНИСТРАЦИЙ ГЛАВАМ АДМИНИСТРАЦИЙ 
НАПОМНИЛИ ПРО ЛЕДОСТАВНАПОМНИЛИ ПРО ЛЕДОСТАВ

Каждый год, после начала замороз-
ков, в Боровском районе проводят 

работу по контролю за местами, где 
жители могут выйти на замерзшие во-
доемы. В этом году приход зимы не-
сколько подзадержался, тем не менее, 
глава администрации района Нико-
лай КАЛИНИЧЕВ напомнил коллегам, 
что требования безопасности никто 
не отменял.

— Начинается ледостав, поэтому про-
шу местные власти в тех местах, где на-
селение исторически привыкло перехо-
дить реки и другие водоемы, установить 
аншлаги о запрете выхода на лед, —  от-
метил Николай Александрович.

Также поручение провести разъясни-
тельную работу с детьми об опасности 
выхода на водоемы дали отделу образо-
вания района.
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ГЛАВНАЯ ПРОБЛЕМА
Ермолинская Дума остается са-

мой страстной в Боровском районе. 
Эмоции во время заседаний порой 
накаляются до предела, а депутаты 
готовы отстаивать свои идеи до по-
следнего, даже под натиском пре-
восходящих числом коллег. Тем не 
менее, пускай эмоции порой и бьют 
через край, работать народным из-
бранникам это не мешает. И к об-
суждению важных для города во-
просов они подходят основатель-
но, рассматривая проблему со всех 
сторон.

Поводом для внеочередного за-
седания стало повышение тарифов 
на коммунальные услуги, а точнее 
установление максимального поро-
га их роста в следующем году. Тут, 
в отличие от Боровска, обошлось 
без сюрпризов —  с июля плата воз-
растет на те же 13%, что и у других 
поселений по Калужской области.

Парламентарии, конечно, обсу-
дили и саму существующую схе-

му, и формулу, по которой ведет-
ся расчет, но в  целом  каких-то 
серьезных препирательств тема 
у них не вызвала —   деваться-то 
все равно некуда. Хотя среди про-
голосовавших были и те, кто воз-
держался от одобрения роста цен 
на коммунальные услуги.

Тем не менее, тарифы приня-
ли, но вопросы на этом не закон-
чились. Поскольку в  зале при-
сутствовал заместитель главы 
администрации района по ЖКХ 
Алексей СТЕПАНОВ, депутаты 
решили воспользоваться воз-
можностью и обратились к нему 
с наболевшим.

Речь, само собой, о водоснабже-
нии города. Дескать, тарифы ра-
стут, а когда уже за получаемые 
деньги ГП «Калугаоблводоканал» 
начнёт больше внимания уделять 
своим сетям? Инициатором об-
суждения стал Владимир БОДРОВ, 
но к дискуссии присоединились 
и другие народные избранники.

— Вы, рассказывая про тарифы, 
замечательно сказали, что повыше-
ние коэффициентов идет, когда есть 
 какая-то инвестиционная составля-
ющая. Поэтому к Вам как к предста-
вителю района у меня вопрос: ког-
да «Калугаоблводоканал»  все-таки 
начнет вкладывать в  наш город 
 какие-то инвестиции? На настоя-
щий момент мы сидим в авариях 
практически каждый день, —  поин-
тересовался Владимир Викторович.

Так что Алексею Евгеньевичу 
пришлось на время стать «адвока-
том дьявола» и отвечать за калуж-
ского монополиста. Почему вопрос 
встал именно сейчас, понять лег-
ко —  в последний месяц ситуация 
с водоснабжением в городе замет-
но обострилась. По словам депу-
татов,  что-то  где-то течет постоян-
но, особенно сильно заливает три 
улицы —  Ленина, Боровскую и Ру-
синово. А устранять протечки «во-
дяные» не спешат, и ждать ремонта 
порой приходится не то что днями, 
а неделями.

— Условно проблема тут делит-
ся на две части. Первая —  низкая 
заработная плата сотрудников на 
участке, которых, по сути, в Ермо-
лино не было. Сетка на оплату была 
общая по всему региону, неважно 
работает человек в Хвастовичах или 
тут. А цены, как мы понимаем, силь-
но отличаются. Сейчас этот вопрос 
решили, подход изменили. Вторая 
беда —  большой объем работ у «Ка-
лугаоблводоканала», и как с ней 
справляться мы пока не понимаем. 
К акие-то критические вопросы при-
ходится решать прямыми обраще-
ниями к руководству госпредприя-
тия, но выходом из ситуации это на-
звать сложно, —  признался Алексей 
Евгеньевич.

Но есть и  приятные моменты. 
И заключаются они в профильных 
федеральных программах, с помо-
щью которых калужский монопо-

лист реализует в поселениях боль-
шие проекты. В том же Ермолино 
таким примером может быть стан-
ция очистки воды, запущенная 
в этом году. Её строительство обо-
шлось в 90 миллионов руб лей. Объ-
ект нужный, но, как заметили депу-
таты, пока толку от него немного. 
Ведь из-за постоянных порывов по-
лучается, что чистой водой полива-
ют улицы города, а не снабжают ею 
горожан.

Тем не менее, по информации 
Алексея Евгеньевича, в следующем 
году можно будет решить и этот во-
прос. Ведь в 2024 должна старто-
вать такая же глобальная феде-
ральная программа по реновации 
сетей. Объем или финансирование 
пока неизвестны, но попасть в неё, 
пускай даже не сразу, а хотя бы 
в 2025 году, шансы у города есть. 
Для этого нужно отправить соот-
ветствующее письмо в «Калугаоб-
лводоканал». Глава администрации 
поселения Евгений ГУРОВ заверил 
народных избранников, что обяза-
тельно направит такое прошение, 
так что у ермолинцев есть наконец 
возможность прийти к гармонии 
и запустить чистую воду с новой 
станции по новым чистым трубам.
УВАЖАЯ ТРАДИЦИИ

Но если ситуацию с водой можно 
отнести, скорее, к глобальным и на-
болевшим вопросам, то вот ожив-
ленная дискуссия вокруг графи-
ка работы бани стала довольно не-
ожиданной. Вопрос на Думу вынес 
руководитель «Ермолинских тепло-
вых сетей» Александр АВЕРЬЯНОВ. 
Вышел он с продолжением ввести 
20-минутый перерыва между сеан-
сами. В это время сотрудники учреж-
дения будут проводить уборку в по-
мещении —  мыть полы и парилку.

Предложение в  общем-то разум-
ное, но не всем народным избран-
никам инициатива пришлась по 

душе. Тут уже главным спикером 
стал Борис КУДРЯШОВ, указавший 
на слабые места идеи Аверьянова.

К ним Борис Павлович отнес то, 
что ермолинцы саму идею деления 
на сеансы воспримут «в штыки», 
ведь сейчас придя в баню можно 
за те же деньги сидеть там чуть ли 
не до закрытия, а так —  только два 
часа и на выход.

— Не в обиду будет сказано, но 
вы человек не местный и наших тра-
диций, так сказать, не знаете. Про-
блем с уборкой не было никогда, му-
жики попарятся и сами эту парилку 
моют. Вы подумайте вот о чем —  по-
рядок в ней наводят сразу несколь-
ко здоровых мужиков, а вы хоти-
те, чтобы за 20 минут с этим упра-
вилась ваша сотрудница, которая 
в этот срок должна также убрать 
все остальные помещения, —  под-
черкнул Борис Павлович.

Смутило также и то, что послед-
ний сеанс начинается в  20:00, 
а прекращать подачу пара плани-
руют уже в 21:00. То есть люди за те 
же деньги получают всего час вре-
мени. Да еще и непонятно, как при 
новом графике будут запускать же-
лающих помыться —  сейчас прийти 
можно в любое время, а при введе-
нии нового режима работы придет-
ся ждать окончания предыдущего 
сеанса, что клиентам может прий-
тись не по нраву, и они перестанут 
пользоваться услугами бани.

В общем, вопросов к Аверьянову 
возникла масса, поэтому предложе-
ние пока «завернули» —  дали ди-
ректору «ЕТС» время поразмыслить 
над озвученными депутатами во-
просами. А когда будет готов отве-
тить на них, его вновь будут ждать 
на заседании Думы, но в компании 
бухгалтера предприятия, чтобы де-
тально рассмотреть финансовую 
выгоду идеи и её влияние на ермо-
линские банные традиции.

 ► Степан ФЕДОРОВ

На этой неделе в Ермолино прошло внеочередное 
заседание местной Думы. И хотя срочность 
собрания объясняется необходимостью принять 
повышение тарифов на коммунальные услуги, 
далеко не они оказались в центре внимания 
народных избранников.

Куда больше депутатов обеспокоили такие 
проблемы, как водоснабжение города и график 
работы ермолинской бани.

Тем более, что по этим вопросам было кому отвечать —  
в зале также присутствовали заместитель 
главы администрации района Алексей 
СТЕПАНОВ и возглавляющий «ЕТС» 
Александр АВЕРЬЯНОВ.

ОБСУЖДЕНИЕ

ПОМЫТЬСЯ В ЕРМОЛИНО ПОМЫТЬСЯ В ЕРМОЛИНО 
СТАНОВИТСЯ ВСЕ СЛОЖНЕЕСТАНОВИТСЯ ВСЕ СЛОЖНЕЕ

БОЛЕВЫЕ ТОЧКИБОЛЕВЫЕ ТОЧКИ
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ВЫНУЖДЕННАЯ МЕРА
Зимний период для дорожни-

ков —  время серьезной работы. 
И, к сожалению, справиться с ней 
удается не всегда. Даже те подряд-
чики, к которым по итогам зимы на-
капливается меньше всего претен-
зий, все равно допускают  какие-то 
промашки и получают нагоняй от 
жителей.

Но бывают и случаи откровенного 
провала. Примером тому уже второй 
год является город Боровск. Громкие 
скандалы из-за заторов и аварий на 
Молчановской горке буквально пре-
следуют поселение. Они случались 
тут прошлой зимой, и повторились 
даже этой осенью, когда в октя-
бре случился первый снегопад.

После этого, видимо, пере-
став надеяться, что местные 
власти смогут сами разобрать-
ся с ситуацией, глава админи-
страции района Николай Ка-
линичев вызвал на комиссию 
по БДД отвечающую за уборку 
города компанию «Единство». 
По итогам этой встречи в го-
сти к организации отправился 
депутат Заксобрания и дирек-
тор компании «Боровск- Авто» 
Юрий Соловьев, чтобы своими 
глазами убедиться в готовно-
сти подрядчика к зиме. Впечатления 
от этой поездки у Юрия Ивановича 
остались не самые лучшие, о чем он 
прямо рассказал коллегам на пла-
нерке 20 ноября. И тут у Калиниче-
ва терпение кончилось.

— Я думаю, в  данном случае 
комментарии излишне. Подрядчик 
нас заверяет, что к зиме готов, а по 
факту мы видим, что это не так! 
Я прошу администрацию Боровска 
с учетом обстоятельств вниматель-
но рассмотреть возможность заме-
ны организации. Ситуация, когда 
нам здесь буквально врут, нику-
да не годится! Я бы ставил вопрос 
о расторжении контракта, пока 
у нас в очередной раз не встали 
все горки в городе, —  заявил Ни-
колай Александрович.

Но, несмотря на столь резкую 
риторику, рубить с плеча не стали, 
а организовали еще один выезд, но 

уже ко всем подрядчикам, отвечаю-
щим за города. Так что, получается 
«Единство», пусть и не специаль-
но, подставило своих коллег, кото-
рые тоже оказались под прицелом 
у проверяющих.

В состав комиссии вошли предсе-
датель Районного Собрания Анато-

лий БЕЛЬСКИЙ, районные депу-
таты Владимир ЦВЕТКОВ и Павел 
ГРАНКОВ, замглавы администра-
ции Боровска Николай ОСЕЕВ 
и все тот же Юрий Соловьев.

Начать свою проверку они ре-
шили с посещения отвечающего 
за областные дороги ДРСУ № 5, 
чтобы, как признались сами чле-
ны комиссии, посмотреть, как 
должно выглядеть «правильное» 
дорожное хозяйство.

ГЛАВНЫЙ ОРИЕНТИР
Скажем прямо, сравни-

вать уровень подготовки ДРСУ 
и подрядчиков городских террито-
рий не совсем корректно. В се-таки 
дорожно- строительное Управление 
относится немного к другой «лиге» 
как в плане возможностей, так и от-
ветственности. На его совести до-

роги регионального значения, и ра-
ботает Управление под крылом ГП 
«Калугадорзаказчик».

Экскурсию гостям провел руково-
дитель организации Федор СЕЧИН. 
И если комиссии был нужен эталон, 
то здесь они, действительно, смогли 
его найти. Из техники у ДРСУ в нали-
чии три машины КДМ и еще одна сей-
час проходит ТО в Калуге, три боль-
ших трактора, два грейдера и трид-
цать человек персонала. Это не 
считая самосвалов, погрузчиков и ма-
леньких машин типа «Bobcat».

Но, пожалуй, самое сильное впе-
чатление на проверяющих произвел 
запас пескосоляной смеси. Её у ДРСУ 
действительно хватает– 5 тысяч кубов 
уже готово, плюс при необходимости 
есть из чего намешать дополнитель-
ные объемы.

Всё увиденное не оставляет сомне-
ний в готовности этой организации 
к выполнению возложенных задач. 

К слову, по итогам прошлой зимы, 
именно к Сечину у жителей было мень-
ше всего претензий, хотя и к ДРСУ № 5 
возникали жалобы на то, что машины 
слишком долго добирались до отда-
ленных участков района.

Но нужно понимать, что за област-
ным подрядчиком ведётся совсем 
другой контроль, и уровень содер-
жания региональных трасс должен 
быть выше, чем проездов  где-нибудь 
на окраине города. Поэтому на фоне 
ДРСУ подрядчики поселений выгля-
дели скромнее, но все равно не уда-
рили в грязь лицом. По крайней мере, 
большинство.

«ОТЛИЧНИКИ» РАЙОНА
Вторым пунктом поездки шла ком-

пания «Единство»», но её мы пока 
пропустим, потому что именно к ней 
возникает больше всего вопросов 
и перейдем к «Динас- Сервис», уби-
рающей город Балабаново.

БОРОВСК ПРОСЕЛ 
В ГОТОВНОСТИ 

К ЗИМЕ ПЕРЕД 
СОСЕДЯМИ

В ЧЕМ СОЛЬ В ЧЕМ СОЛЬ 
«ЕДИНСТВА»?«ЕДИНСТВА»?

Чем ближе подходит зима и маячат снегопады, тем актуальней становится тема уборки дорог от осадков 
и наледи. В Боровском районе есть откровенно проблемное поселение, готовность которого в этом вопросе 
вызывает большие опасения администрации района и его жителей. Это Боровск, где первый коллапс случился 
еще в октябре во время снегопада и собрал первые жертвы из побитых машин в массовом ДТП. После этого ЧП 
руководителей подрядной организации «Единство» вызвали на разговор в администрацию района, сделали 
последнее предупреждение и даже съездили к нему с проверкой, результаты которой чиновников совсем 
не обрадовали. Это разочарование в обманутых надеждах вылилось 22‑го ноября в комиссионную проверку 
подрядных организаций всех трёх городов —  Боровска, Балабаново и Ермолино. Её инициировал глава района 
Анатолий БЕЛЬСКИЙ и депутат Заксобрания Юрий СОЛОВЬЁВ.
Итог этого «предснежного турне» оказался ожидаемым: разочарование не развеялось, а в головах участников 
проверки появились вполне здравые идеи, которые впредь должны обезопасить дороги Боровского района от 
превратностей судьбы в виде не готовых нести в полной мере обязательства по контракту подрядчиков.

 ► Запас пескосоляной смеси у «Динас- Сервис» —  500м3  ► ИП Кузнецов также хранит 500 «кубов» реагента.

 ► ДРСУ№5
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На территории предприятия тоже 
сразу чувствуется размаха —  стоит 
готовая к работе техника, лежат за-
пасы пескосоляной смеси. Автопарк 
представлен —  3 КДМ, 4 большими 
тракторами, 2 маленькими, 1 мульти-
каром, плюс другими машинами вро-
де JSB, самосвалов и прочей техники. 
Одним словом —  солидно даже 
при сравнении с ДРСУ. Реаген-
тов же запасли 500 кубов, но 
также в случае чего готовы за-
мешать дополнительную партию 
(материал для этого в наличии).

Отдельно руководитель пред-
приятия Дмитрий ГУСЬКОВ рас-
сказал про работу системы 
«ГЛОНАСС», установленную на 
всех машинах.

— Для нас это очень полез-
ный инструмент, который в пер-
вую очередь позволяет самим 
контролировать работу техни-
ки, а во-вторых помогает ре-
шать споры с администрацией горо-
да. У неё также есть доступ к систе-
ме, и если возникает вопрос, была ли 
уборка по конкретному адресу, всег-
да можно зайти и проверить, проез-
жала ли там машина и что она дела-
ла, —  похвастал Дмитрий Витальевич.

Схожую картину можно наблюдать 
и у Николая Кузнецова, который уби-
рает Ермолино. Его предприятие было 
последним в списке посещения, по-
этому визит получился несколько 
скомканным по участникам провер-
ки. Тем не менее, Николай Иванович 
показал большую гору реагента, тоже 
объемом в 500 кубов, три машины 
КДМ, тракторы и маленький «Bobcat». 
Все также под «ГЛОНАССом».

К этим двум подрядчикам у комис-
сии вопросов не возникло, за исклю-
чением разве что одного: готовы ли 
они взять дополнительные объемы 
работ?

И эти слова возвращают нас к бо-
ровскому «Единству».

В ПЛЕНУ СОМНЕНИЙ
Начнем, наверное, с положитель-

ных моментов. После прошлой про-
верки Юрием Соловьёвым компания 
работу над ошибками провела. Запа-

сы смеси увеличила, пускай и нена-
много, продемонстрировала технику 
и даже работу системы «ГЛОНАСС». 
И все бы хорошо, но на фоне коллег 
выглядит организация явно слабее, 
и заметно это буквально во всем. На-
чиная от скромной базы, где кроме 
руководителей и водителя трактора 

не было замечено ни одного челове-
ка, и заканчивая техникой.

Взять, например, те же КДМ. Их 
у «Единства» две, причем вторую 
приобрели только после октябрьско-
го коллапса. Но посмотреть вживую 
можно только на одну. Другая машина 
стоит на базе в Обнинске и её комис-
сии показали на фотографии. С одной 
стороны, хоть  какое-то подтвержде-
ние, с другой —  в этой статье тоже 
много фотографий техники, но при-
надлежать нашей редакции она от 
этого не стала.

Второй нюанс —  запасы пескосо-
ляной смеси. Тут их оценили пример-
но в 60 кубов, что на фоне 500 у Куз-
нецова и «Динас- Сервис» выглядит 
более чем скромно, не говоря уже 
о ДРСУ. Тем не менее, подрядчик за-
верил, что реагента ему должно хва-
тить. Ссылались при этом на норматив 
в 250 грамм реагента на метр доро-
ги. С этой цифрой согласились и чле-
ны комиссии —  такая рекомендация 
и правда есть. Но при этом, если за-
глянуть в «методчику» от Росавтодо-
ра, то можно найти целые таблицы, 
которые помогают рассчитать объ-
емы в зависимости от температуры 
воздуха и осадков. И 250–400 грамм 

смеси рекомендуют использовать при 
температуре в —  9 градусов и выпа-
дении 5 сантиметров снега. Соответ-
ственно, если на улице становится 
холоднее, а снега валит больше, то 
и расход будет расти.

Смущает и еще один момент. Заез-
жая к Сечину, Гуськову и Кузнецову, 
комиссия задавала один и тот же во-
прос: сколько, по их примерной оцен-
ке, нужно реагентов Боровску на ме-
сяц. И все сходу выдали один и тот 
же прогноз —  примерно 1000 кубов, 
поскольку, по-хорошему, за день спо-
койной работы без  каких-то погодных 
катаклизмов на дороги уходит 20–30 
кубов. При этом, если Сечин свой 
расчет сделал чисто гипотетически, 
исходя из личного опыта, то Кузне-
цов и Гуськов в свое время отвеча-
ли за содержание дорог в Боровске, 
и знают о чём говорят. Согласитесь, 
разница между 1000 и 60 несколько 
настораживает.

Как и поведение замглавы админи-
страции Боровска Николая ОСЕЕВА. 
То, что Николай Валерьевич защи-

щает своего подрядчика, отчасти 
даже верно, ведь их провалы бро-
сают тень и на его работу. Но, как 
отметили другие члены комиссии, 
в обсуждении работы «Единства» 
Осеев сначала говорил, что из 40 
километров дорог в  Боровске 
главное оперативно отработать 
20, потом в процессе обсуждения 
их стало уже 10. И, как пошутили 
коллеги Осеева, если продолжить 
разговор, то так в Боровске вооб-
ще дорог не останется. При этом 
в контракте проезжих частей про-
писано вообще на 51 километр. 
Такая вот занятная арифметика.

Есть вопросы и к системе «ГЛО-
НАСС». В первый визит показать его 
работу не смогли, в этот раз это объ-
яснили «глюками» и  все-таки про-
демонстрировали. Но есть один ню-
анс —  тот же Осеев отметил, то у него 
доступа к системе нет. Помня про сло-
ва Гуськова о том, то система помо-
гает улаживать конфликты с админи-
страцией, а порой и вовсе избавля-
ет от них, ведь чиновники могут сами 
посмотреть все, что им нужно, полу-
чается, что в Боровске нужды контро-
ля за подрядчиком нет вовсе, и всех 
всё устраивает.

В общем, впечатления крайне не-
однозначные, и члены комиссии хотя 
и воздержались от громких заявле-
ний о необходимости расторжения 
контракта (на носу у зимы проводить 
торги по поиску нового подрядчи-
ка —  дело рисковое), вернулись оза-
даченными. Главным их тезисом стало 
то, что зима все расставит по своим 
местам. Если «Единство» больше не 
подведёт район и город, то молодцы, 
исправились. А вот если опять нако-
сячат, то не исключено, что слова Ни-
колая Калиничева воплотятся в жизнь 
даже в пик снежного сезона.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЮРИЙ СОЛОВЬЕВ, ДЕПУТАТ ЗАКСОБРАНИЯ 
РЕГИОНА, ДИРЕКТОР КОМПАНИИ «БОРОВСК- АВТО»

— По итогам поездки, отбросив в сторо-
ну эмоции, можно сказать, что беспокой-
ство вызывает только компания «Единство». 
У других компаний сразу виден размах в ко-
личестве техники, запасах реагента, в том, 
как живет само предприятие —  кругом люди 
ходят, работа ведётся. В «Единстве» мы про 
все это слышим только на словах и видим на 
фотографиях. То же самое про систему «ГЛО-
НАСС» —  все другие предприятия расска-
зали о ней без  каких-то проблем. Все её ис-

пользуют, работа их прозрачна и легко контролируема. В «Един-
стве» сразу же столкнулись со сложностями в этом вопросе, что 
наводит на размышления.

МНЕНИЕ

АНАТОЛИЙ БЕЛЬСКИЙ, ГЛАВА БОРОВСКОГО 
РАЙОНА, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ РАЙОННОГО СОБРАНИЯ.

— В целом, впечатления положительные. 
Мы обсуждали итоги нашей поездки с дру-
гими членами комиссии, и многие со мной 
согласились —  работа Дмитрия Гуськова 
и Николая Кузнецова максимально нагляд-
на и прозрачна. Вся необходима техника 
в наличии и оборудована «ГЛОНАССОМ», 
запасов реагентов для обслуживания дорог 
по нашим муниципальным контрактам тоже 
хватает. Что касается «Единства», то они 
провели небольшую работу над ошибками. 

В целом, уборочной техники, пускай мы новую КДМ вживую еще 
не видели, должно хватить. Вопросы есть к запасу пескосоляной 
смеси, которой надо иметь, хотя бы в 2–3 раза больше, поскольку 
мы не можем предсказать все погодные условия, с которыми стол-
кнемся этой зимой. По этому вопросу будем еще раз встречаться 
и общаться с подрядчиком в понедельник. Пока можно сказать, 
что настроение на работу у них есть, но выводы будем делать уже 
исходя из результатов.

МНЕНИЕ

 ► Боровское «Единство» припасло 60м3 пескосолянки  ► Абсолютный лидер —  ДРСУ № 5 и его 5000м3 готовой смеси

 ► «Единство»

 ► Трактора ИП Кузнецов
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Концерт иеромонаха Фотия переносится 
с 26 ноября 2023 г. на 14 января 2024 г.

24 ноября 
Концерт эстрадно- симфонического оркестра 
города Обнинска —  «10 лет вместе». Начало 

19.00 6+
25 ноября 

Клавир-трио «Элегия» с программой 
«Испанское Каприччио». Начало 18.00 6+
28 ноября Лекция совместно с городским 

отделением Российского Общества Знания —  
«Маршал Великой Победы —  уроженец земли 

Калужской». Начало 11.00 12+
29 ноября 

При поддержке программы «Территория 
культуры Росатома»- спектакль « Новая 

квартира». Начало 18.00 12+
01 декабря 

Театр «Корона Русского Балета» —  Балет Ромео 
и Джульетта». Начало 18.00 6+

02 декабря 
Выставка фарфора. Мастер- класс над глазурной 

росписи. Начало 12.00–19.00 12+
03 декабря 

Выставка фарфора. Мастер- класс над глазурной 
росписи. Начало 12.00–18.00 12+

03 декабря 
Детское цирковое представление «Матроскины, 

Барбосики и компания». Начало 12.00 6+
09 декабря 

Концерт Народного артиста России Олега 
Погудина с программой «Избранное». Начало 

18.00 12+

10 декабря 
При поддержке Президентского фонда 

культурных инициатив, «Территории культуры 
Росатома —  Всероссийский тур «Спасибо 

Земляки». Концерт группы «123 Полк» 
с программой «Время правды». Начало 18.00 

12+
16 декабря 

Концерт –победитель спецконкурса «Единство 
в музыке» Президентского фонда культурных 

инициатив.
Начало 16.00 6+

21 декабря 
Лекция совместно с городским отделением 

Российского Общества Знания —  «Калужские 
следы Пиковой дамы».

Начало 11.00 12+
23 декабря 

Русский классический театр балета. Балет 
«Щелкунчик» Начало 18.00 0+

30 декабря 
Детское цирковое представление —  «Цирк Деда 

Мороза».
Начало 12.00 0+

03 января 
Детский музыкальный спектакль в стилистике 
русских народных сказок «Зачарованный лес 
или Волшебная свирель ». 0+ Принимаются 

заявки от организаций. Начало 12.00
05 января 

Ёлка. Щенячий дозор спасает Новый год. 0+ 
Начало 12.00

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее 
или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: сменный график, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

МП «Дом учёных» приглашает:

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.

��

��

��

��

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер- теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.
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ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

Такую вероятность предска-
зывает местная жительница 

Антонина Анашкина. По её сло-
вам, минувшим летом собствен-
ник участков в районе Молодёж-
ного-2 закопал водоотводные 
канавы. Из-за этого вода собра-
лась в огромную лужу ря-
дом с многоэтажным домом.

— Администрация Со-
вхоза Боровский полностью 
устранилась от решения дан-
ной проблемы, даже не реа-
гирует на письменные обра-
щения восстановить систему 
отвода воды. Видимо, счита-
ет, что это проблема жителей 

деревни Кабицыно! Если водоот-
ведение не восстановят, то вес-
ной поплывут все участки и мно-
гоэтажный дом —  говорит Антони-
на Анашкина.

Те, кто готов любить всё «зоо» на 
расстоянии, жалуются на соседей, 

выступающих в роли кормчих. На этот 
раз ситуация развивается не вокруг 
бродячих собак, а по поводу птиц. 

Жительница города жалуется на 
своих соседей с верхнего этажа, ко-
торые повесили кормушку для птиц. 
Пернатые прилетают есть к ним, а всё 
лишнее из себя сбрасывают вниз, 
и летит это «лишнее» на окна недо-
вольной женщины. 

Зоозащитники призывают быть тер-
пеливее и добрее: мыть окна и пове-
сить кормушку у себя на этаже, ве-
роятно, чтобы «лишнее» летело и на 
окна ниже. 

Эта птичья разборка могла бы 
остаться тихим внутренним конфлик-
том жителей одного подъезда в МКД, 

если бы проживающая ниже кормуш-
ки женщина не обратилась со своей 
проблемой к администрации города. 
Говорит, мирные методы урегулирова-
ния конфликта она уже исчерпала, со-
седи на них не реагируют. 

Между тем, это недовольство уже 
поддержали и другие балабановцы, 
оказавшиеся заложниками соседской 
любви к птицам. 

Администрация пока молчит, 
в  конфликт собственников жилья 
не ввязывается. Вероятно ещё и по-
тому, что сама не первый год ве-
дёт борьбу с голубями, варварски 
уничтожающими городские клумбы 
и сбрасывающими «лишнее» в се-
вере Победы. Успешным опытом ад-
министрация поделиться не может, 
ибо пока терпит фиаско в борьбе 
с пернатыми.

ГЛАС НАРОДА

ЗЛОБА ДНЯ

КОНЕЦ СЕЗОНА

А НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ВСЁ!А НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ВСЁ!

УСПЕХ

Кармелита —  трехгодова-
лая корова из д. Деревеньки 
Боровского района заняла 6 
место на конкурсе красоты 
«Наряди коровушку».

Только не думайте, что 
это слабый результат: кон-
курс всероссийский, кон-
куренция среди красавиц 
была высокая. Так что это 
точно успех!

Поздравляем хозяйку 
красавицы Татьяну Иванову.

КАКОВА КРАСОТА!КАКОВА КРАСОТА!НОВЫЙ ЗОО-СКАНДАЛ НОВЫЙ ЗОО-СКАНДАЛ 
ЗАРОЖДАЕТСЯ В БАЛАБАНОВЕЗАРОЖДАЕТСЯ В БАЛАБАНОВЕ

 ► Вчера 
убрал 
с огорода 
последнюю 
капусту 
и тем самым 
завершил 
огородный 
сезон. 
Теперь ждём 
в феврале- 
марте 
фоточки 
новой 
рассады.

В КАБИЦЫНО СКОРО ПОПЛЫВЁТ В КАБИЦЫНО СКОРО ПОПЛЫВЁТ 
МНОГОЭТАЖНЫЙ ДОММНОГОЭТАЖНЫЙ ДОМ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


